



## Primera Comisión analizará exhorto referente a reformas constitucionales

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Será hasta hoy cuando la **Primera Comisión de la Permanente** discuta y vote el Punto de Acuerdo que exhorta a la **Cámara de Diputados** para que amplíe el diálogo con los diferentes sectores de la sociedad sobre las reformas que integran el llamado Plan C del presidente López Obrador, en particular, la reforma al Poder Judicial, el dictamen fue circulado apenas el viernes entre los integrantes de la **Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia**.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qiDUZpB6H0aKKZL9?e=ubo1Yf>